



04-09-2025-----DISCURSO DE LA GOBERNADORA MARU CAMPOS, DURANTE SU PARTICIPACIÓN COMO INVITADA ESPECIAL EN EL INFORME DE ACTIVIDADES DEL ALCALDE DE CHIHUAHUA, MARCO BONILLA

Gracias alcalde. Qué gran sorpresa nos ha dado a todos. Empezando por mí.

¿Cómo está querida Chihuahua? Es un honor estar con ustedes esta noche de tantos resultados, de noticias para nuestra querida ciudad capital. Me voy rápido. Quiero saludar, si me permiten, a los poderes del Estado, representados por el diputado Guillermo Ramírez Gutiérrez.

Gracias, presidente. También a la magistrada presidenta Marcela Herrera Sandoval. Muchísimas gracias, magistrada.

Quiero saludar a los integrantes de la defensa que nos acompañan hoy y que ya fueron debidamente presentados. Muchísimas gracias, no nada más por su presencia hoy, sino por su permanente colaboración en materia de seguridad pública en el Estado de Chihuahua. Muchísimas gracias.

De igual modo, gracias. Sí, un aplauso por favor a nuestra Secretaría de la Defensa. Un gran saludo a nuestro general secretario, que tiene orgullosamente sus orígenes en Chihuahua.

Le mandamos un saludo al general secretario. Gracias también por su apoyo. Quiero saludar, me dicen que está por aquí, la cónsul de México en Albuquerque, Gabriela Pinzón Sánchez.

Gracias a Gabriela, al Consulado de las autoridades de Estados Unidos. A la familia, a mi querida familia de Acción Nacional, que los dejo con mucho amor. Quiero saludar a nuestro dirigente nacional, a Jorge Romero Herrera.

Gracias Jorge por tu apoyo al estado de Chihuahua. Gracias por estar presente y atender y ayudar justamente en promover las mejores prácticas para nuestro partido. Quiero saludar a los legisladores federales que nos acompañan.

Por aquí me decían que estaba Federico Döring ¿No llegó Federico?. Pero muchas gracias también que nos defiende desde tribuna, a Marcelo Torres.

Gracias Marcelo. A Manque Granados. A Noemí Luna, Rocío González. Gracias. Alex Domínguez, diputado. A Noé Chávez. A nuestro diputado, no se me pongan celosos los demás, nuestro diputado de lujo, Tony Meléndez. Gracias Tony.

Quiero saludar al Honorable Ayuntamiento de Chihuahua, a los regidores, a la síndica, a los directores municipales. Un especial abrazo a nuestro amigo Paco Alonso, que sabemos que

"2025, Año del Bicentenario de la Primera Constitución del Estado de Chihuahua"



está en brazos de Dios nuestro Señor muy amado. Y un abrazo para ti Claudia, lo sabes, con mucho cariño.

A ti, a Diego, a Alexa, a Panchito, y a la señora Alonso. Muchas gracias. Gracias a todos por su trabajo.

Ánimo. Y bueno, de forma muy especial quiero saludar y agradecer y reconocer el trabajo de nuestro querido alcalde Marco Bonilla. Marco, a ti, a Karina, tu esposo, tu esposa, perdóname, a tus hijos Marco, Pablo y Mateo.

Muchísimas gracias. Mateo ya se nos fue, así que le voy a dar rápido. Oigan, en 2016, ya cuando nuestra clientela menor de 12 años ya se aburre y ya decimos que tenemos que ir más rápido con los informes.

En 2016, si ustedes se acuerdan, iniciamos una etapa de cambio reconocida. Una etapa reconocida por sus resultados. Pero sobre todo lo fue con una visión muy humanista.

Teníamos esta gran, pues, hambre, teníamos esta gran propuesta de hacer que la ciudad de Chihuahua no tuviera la desigualdad que estábamos viviendo entonces. Que la ciudad no se viviera una desigualdad entre los que vivían en el norte y los que vivían en el sur. Y que no se identificaran los chihuahuenses por el lugar donde vivían, porque entonces el lugar donde vivían significaba la dignidad que los chihuahuenses podían tener.

Si tenían luminarias, si tenían pavimentación, si tenían agua potable, si tenían drenaje, no. Fuimos cerrando esa brecha de desigualdad en nuestra querida ciudad. Y yo quiero agradecerte mucho, Marco, por darle continuidad a ese sentido justamente de dignidad para la persona humana.

En ese momento dijimos, no, Chihuahua capital es uno solo. Chihuahua capital no depende del norte o el sur o el lugar en donde vivas. Quedó, pues, atrás aquella ciudad desigual donde la inversión se concentraba en pocos sectores, mientras otras colonias parecían de lo más básico.

Aunque se tratara de esta obra enterrada, invisible, muy, pues (inaudible)... pero era capaz de transformar profundamente la vida de las personas. Marco, quiero agradecerte y felicitarte por mantener viva esta visión y quiero decirte que desde el Gobierno del Estado estamos refrendando nuestro compromiso de seguir a tu lado en esta noble labor. Por eso lo hicimos este año pasado con la donación de casi 3 hectáreas de terreno para la construcción del polideportivo Luis H. Álvarez.

También lo hicimos este año destinando alrededor de 400 millones de pesos en obra hidráulica para el municipio de Chihuahua. Obra enterrada otra vez. Obra que no se ve, pero genera dignidad y justicia social para nuestra gente.



¿Qué les puedo decir? Vamos a empezar juntos la Comandancia Oriente. Estamos ya en los trámites para empezar y generar mayor seguridad en una zona de la ciudad que junto al sur requiere de mucha atención. Estamos también, ya te dejamos este año con la suficiencia (inaudible) necesaria para que podamos seguir trayendo mejores y más inversiones al municipio de Chihuahua y también para que los chihuahuenses, nuestros ganaderos, nuestros agricultores dejen de sentir estas sobrecargas y descargas de electricidad.

El bacheo ahora en las inundaciones, los adelantos en las participaciones, cuando se necesitan, por supuesto, todo. Lo poco, lo mediano o lo grande. Aquí estamos, querido Marco.

Hoy quiero reafirmar ante ti, frente a tu familia, a mi familia panista, mi compromiso con Chihuahua capital. Mi trayectoria y sentido de vida se han visto fortalecidos por servir a mi querida ciudad. Y quiero decirles que en los próximos meses mi compromiso con Chihuahua capital, por supuesto que persiste.

Así que van a ver de alguna forma, ahora sí mucho más tangible, en obras hay que decirle, este acompañamiento y compromiso para los chihuahuenses. Te vamos a ayudar con estos puentes y con esta obra. Hemos estado oyendo a los sectores que se necesitan.

El Gobierno del Estado ya cuenta con los proyectos de estas soluciones viales para distintas zonas del municipio. Y por supuesto, como no trabajamos nada más para las personas que tienen automóvil en la ciudad, sino para la gente que usa el transporte público, pues como nos comprometimos, el Gobierno del Estado estará entregando en próximas semanas o estaremos poniendo en circulación las más de 40 unidades nuevas para la ruta troncal de transporte público de Chihuahua capital. Son los camiones que nunca ha tenido Chihuahua capital.

Los más nuevos, los más modernos en el mercado. Marco, el compromiso de crecimiento va a seguir vivo. Y sí, tienes toda la razón.

Necesitamos decidir con firmeza, con hambre, con inspiración, con mucha convicción de lo que estamos haciendo. Hoy es imperativo resguardar lo más valioso. Nuestros principios, nuestra libertad y por supuesto, nuestra democracia.

Esta ciudad es uno de los santuarios de la democracia en México. Y no podemos permitir bajo ningún motivo que la llama de libertad se extinga. Marco, te invito a reconocer y te invito a empuñar, sea un gas lacrimógeno, una persecución legal o política, pero te invito a asumir esta gigantesca responsabilidad que hoy nos toca a todos.

Porque esto no se trata de nombres, ni de grupos, ni de ideologías. No, mucho menos de intereses personales. Se trata de Chihuahua, se trata de su destino y de lo que puede significar para todo el país.



Debemos defender la ciudad. Nuestra muralla van a ser los ideales que nos sostienen y los resultados que dan testimonio de lo que juntos hemos construido. Porque tú y yo, de esta ciudad, hemos recibido el mayor honor y la más grande responsabilidad que un ciudadano puede tener, servirle a su pueblo.

Y debemos corresponder a esa confianza entregándolo todo por el porvenir del municipio. El futuro de Chihuahua se los digo a todos, y se los digo fuerte y claro, y que llegue muy lejos. El futuro de Chihuahua no está a la deriva, no se negocia, no se entregue, al contrario, se defiende con coraje, se obra con resultados y se conquista cada día con amor.

Es una decisión porque Chihuahua ha sido siempre un cultivo fértil en el desierto y muralla frente a la adversidad. Y siempre lo dices bien, querido Marco, Chihuahua le da norte a México. Y hoy les digo, hagámoslo juntos, demos norte al país con todo el compromiso, con todo el amor y con toda la sinceridad de nuestra alma.

Seguimos juntos en este gran camino, en esta larga brecha, en este gran camino de indagar, porque es mucho, es demasiado lo que está en juego y nosotros hemos prometido entregarnos sin reservas. Felicidades nuevamente, querido Marco, ¡y que viva Chihuahua! ¡Que viva Chihuahua!.